

# El camino recorrido en la memoria de Mons. Angelelli



Adoptando el lema "Con un oído en el evangelio y el otro en el pueblo", **Tiempo Latinoamericano** vio la luz en octubre de 1982. En agosto de 1983 en el Centro Ecuménico de Córdoba se realizó el primer acto de homenaje a nuestro obispo mártir. Siguió cada año actos, misas, marchas y recolección de firmas para el esclarecimiento del crimen. La difusión del testimonio de Mons. Angelelli se extendió en artículos periodísticos, producción de videos y audiovisuales. En 1986 fue el año del histórico fallo del Juez Aldo Morales que resolvió que la muerte de Mons. Angelelli había sido un homicidio. En 1988 se editó el libro de los "Reportajes a Mons. Angelelli". La recopilación de testimonios, fotos y documentos nos permitió constituir un archivo que sirvió de base para otras publicaciones, logrando extender la memoria de nuestro mártir a otras latitudes latinoamericanas, mientras acompañábamos la tarea del **P. Vasco** en la **Villa Obispo Angelelli**, así como otros emprendimientos en los que se encarnaba el testimonio resucitado de nuestro maestro. Desde 1992 realizamos los **Encuentros de Reflexión**, que siguieron cada año actualizando la memoria en nuevas temáticas para responder a las urgencias actuales. Destacados teólogos y biblistas como Leonardo Boff, José Comblin, Julio de Santa Ana, Enrique Dussel, Sandro Gallazzi, Helio Gallardo, Otto Maduro, Pablo Richard, Demetrio Valentini nos han acompañado. En 1996, habiéndose ya inaugurado la **Casa Mons. Angelelli**, al cumplirse los veinte años, una nutrida delegación de obispos latinoamericanos jerarquizó la celebración del martirio, dándole una proyección continental. Fue la fecha de publicación de las homilias y de una biografía completa. Cada año peregrinamos a La Rioja, participando de las celebraciones en el lugar del martirio y en la tumba que guarda sus restos en la catedral.

A treinta años nuevas generaciones van asumiendo los desafíos de mantener viva la memoria de Mons. Angelelli y de tantas/os otros que hoy nos permiten afrontar las nuevas realidades.



ANGELELLI  
DE LOS

